

## Presiden 'Blusukan' Temui Muktamirin

# Muhammadiyah, Motor Kemajuan Bangsa



**MUKTAMAR KE-47 MUHAMMADIYAH**

**MAKASSAR (KR)** - Muk-

tamirin antusias menyambut Presiden Joko Widodo yang didampingi Ketua Umum Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah Din Syamsuddin langsung turun panggung usai pembukaan Muktamarr ke-47 Muhammadiyah dan Muktamarr Seabad Aisyiyah di Lapangan Karebosi Makassar, Senin (3/8). Dengan blusukan di lapangan pembukaan, Presiden Jokowi langsung menemui muktamirin yang disambut gegap gempita.

Kehadiran Presiden Jokowi beserta Ibu Iriana Jokowi didampingi sejumlah menteri dan pimpinan lembaga negara. Pembukaan Muktamarr ke-47 Muhammadiyah dan Muktamarr Seabad Aisyiyah dilakukan Ketua Umum Din Syamsuddin bersama Siti Noorjannah Djohantini dengan memukul kendang secara bersamaan. Yang menarik, pembukaan oleh dua ketua umum tersebut tidak di-

Paraga berlangsung lancar, merah dan sangat berkesan megah. Tampilan kolaborasi marching band UMY, UMS dan Ponges Ummul Mukminin Makassar juga disambut gemuruh tepuk tangan masyarakat.

Presiden Jokowi berharap peran strategis Muhammadiyah dalam ikut serta membangun bangsa terus dilanjutkan. Karena kehidupan bangsa akan terus menghadapi tantangan-tantangan baru berupa kemiskinan, kebodohan, ketidaktelitian, kejahatan luar biasa yang menggerogoti negara yakni korupsi dan narkoba.

Muhammadiyah, menurut Jokowi, adalah organisasi yang berwawasan kemajuan, tetap menjalankan misi perjuangan menjawab tantangan zaman. "Muhammadiyah dikenal sebagai organisasi masyarakat Islam yang punya banyak gagasan, menyebarkan di seluruh pelosok Nusantara. Kontribusi Muhammadiyah terhadap negara sangat besar, tidak hanya sekarang tapi sejak dulu. Saya berharap organisasi ini menjadi model umat yang ter- baik," kata Jokowi.



anal usaha lainnya.

Dengan visi Indonesia Berkemajuan, menurut Presiden, akan dihasilkan sumber daya manusia berkualitas. Dan kepercayaan masyarakat yang tinggi ini akan menjadi modal sosial, sehingga Muhammadiyah bisa menjadi motor kemajuan bangsa.

### Konsisten

Menurut Din Syamsuddin, pemerintah adalah mitra strategis dan mitra sejati Muhammadiyah. Muhammadiyah sangat konsisten membantu pemerintah dan negara lewat dakwah pencerahan. Namun karena Muhammadiyah adalah gerakan

*amar maruf nahi munkar*, sehingga juga tetap konsisten melaksanakan *amar maruf nahi munkar*, sehingga hubungan Muhammadiyah dan pemerintah akan dilakukan secara proporsional dalam koridor *amar maruf nahi munkar* tersebut.

di garda terdepan mendukung program pemerintah yang prorakyat dan memakmurkan masyarakat. Tetapi Muhammadiyah tidak segan akan mengkritik jika kebijakan negara menyimpang dari konstitusi atau ajaran agama," tambahnya.

Djohantini meng- Aisyiyah dilahirkan masyarakat terjeba- lai Islam dalam yang dipengaruhi agama yang mem- "Dengan Muham- Aisyiyah, KHA Dah- jadikan perempuan \* Bersambung h

Sedang Siti Noorjannah